

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Penelitian yang telah dilakukan pada tiga KSEI yang berada dibawah naungan FoSSEI Regional Yogyakarta yaitu, KSEI FIES UMY, KSEI FKEI FIAI UII dan KSEI ForSEBI UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta dengan membahas tentang pengaruh kegiatan FoSSEI terhadap prestasi akademik mahasiswa ekonomi Islam, peneliti memberikan kesimpulan dari hasil penelitian, yaitu sebagai berikut:

Pelaksanaan kegiatan-kegiatan FoSSEI memiliki dampak positif bagi ketiga KSEI, sebab dengan adanya FoSSEI yang memiliki tujuan untuk menciptakan Sumber Daya Manusia yang kompeten, berkualitas dan mempunyai pengetahuan yang luas tentang ekonomi Islam. Dengan demikian, kegiatan-kegiatan yang dilakukan FoSSEI sangat berperan penting dalam peningkatan IPK, perolehan nilai terbaik pada mata kuliah tertentu dan pencapaian prestasi lomba bagi para anggotanya yang tersebar di 10 KSEI di Yogyakarta. Kegiatan yang dilakukan memberikan ilmu pengetahuan mengenai ekonomi Islam yang sangat luas cakupannya, memberikan pengaplikasian nyata tentang akad-akad ekonomi Islam pada kehidupan nyata, melatih keberanian untuk mengeluarkan pendapat dan ide-ide terhadap isu-isu dan permasalahan ekonomi Islam terkini dan melatih jiwa kepemimpinan anggotanya. Selain itu, kegiatan yang dilakukan sudah terkoordinir dengan baik sehingga memudahkan para anggotanya untuk selalu mengikuti kegiatan

keilmuan yang dilakukan. Kegiatan yang dilakukan bertujuan agar FoSSEI dapat mencetak Sumber Daya Insani yang kompeten dan berkuliatas yang diyakini oleh para anggotanya bahwa nantinya anggota-anggota FoSSEI akan menjadi praktisi-praktisi ekonomi Islam yang akan membawa perubahan terhadap perkembangan ekonomi Islam di Indonesia bahkan di dunia dengan bekal ilmu pengetahuan yang didapatkan di FoSSEI dan akan mampu memenuhi kursi-kursi pada instansi-instansi Syariah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan pada ketiga KSEI yakni, KSEI FIES UMY, KSEI FKEI FIAI UII dan KSEI ForSEBI UIN Sunan Kalijaga dengan membahas tentang pengaruh kegiatan FoSSEI terhadap prestasi akademik mahasiswa ekonomi Islam, maka saran alternatif yang dapat dikemukakan adalah sebagai berikut:

1. Dalam hal kegiatan keilmuan yang dilakukan di FoSSEI, hendaknya setiap KSEI tegas kepada anggotanya untuk mengikuti setiap kegiatan yang diadakan. Diharapkan juga FoSSEI harus terus meningkatkan kualitas dan kuantitas kegiatan keilmuan yang dilaksanakan.
2. Untuk peneliti dan mahasiswa agar kedepannya dapat mengkaji lebih dalam lagi terkait pengaruh kegiatan suatu organisasi, tidak hanya dalam perolehan IPK dan prestasi yang diraih saja, namun juga dalam peningkatan kinerja dan lain sebagainya. Diharapkan dapat memberikan acuan dalam penelitian yang terkait dengan pengaruh

kegiatan suatu organisasi terhadap perolehan IPK dan prestasi yang diraih.

3. Bagi peneliti yang ingin melanjutkan penelitian ini sebaiknya menyempurnakan dengan menambah lebih banyak sampel, menambah variabel lain agar penelitian ini lebih baik, tidak hanya meneliti FoSSEI Regional, namun juga meneliti FoSSEI Nasional agar dapat mengetahui pengaruh FoSSEI di Indonesia.